

Parada 1: Bienvenido a la Universidad de Washburn (Morgan Hall) (1:30)

Bienvenido a la Universidad de Washburn, ubicada en Topeka, el corazón y la capital de Kansas. Somos “MEW-iversidad” municipal, fundada en 1865 como Lincoln College, y nombrado para el benefactor Ichabod Washburn en 1868. Construido en 1956 y renovado en 2015, Morgan Hall es la puerta de entrada a la Universidad de Washburn. El Centro de Bienvenida sirve como centro administrativo para estudiantes, futuros estudiantes e invitados.

El Centro de Bienvenida incluye no solo espacios cómodos para que los estudiantes estudien y se reúnan, sino que también alberga muchas de las oficinas transaccionales que usan los estudiantes, así como varios departamentos académicos y aulas.

Desde Student 1-Stop hasta Student Health Services, encontrará muchos recursos en Morgan Hall que facilitan la vida y el aprendizaje en el campus.

Washburn University ofrece matrículas competitivas que incluyen: tarifas estatales para estudiantes de Colorado, Missouri, Oklahoma, Texas y Nebraska; una tarifa básica de actividad estudiantil; y estacionamiento gratuito en todo el campus. Con una amplia oferta académica para acompañar multitud de eventos lúdicos, de voluntariado y culturales,

en el campus y en toda la ciudad-- Washburn ofertas algo para todos. Ofreciendo una sensación de pueblo pequeño con las comodidades de una gran ciudad, Topeka tiene algo para todos.

Washburn le da la bienvenida a una educación centrada en el estudiante y enfocada en la enseñanza.

2. Centro de Computación Bennett (:30)

Con un compromiso con la accesibilidad, la seguridad y la estabilidad, BeNNett Computer Center es el centro de soporte tecnológico para estudiantes, profesores y personal en el campus.

Ubicado en BeNNett, el Centro de soporte tecnológico ITS ofrece un horario de atención al cliente abierto para solucionar problemas, así como soporte telefónico o por correo electrónico.

Consulte computadoras portátiles y otros equipos tecnológicos, o acceda a estaciones de trabajo con PC y estaciones de impresión para estudiantes.

3. Sala Carnegie (:50)

Carnegie Hall es uno de los edificios supervivientes originales de la Universidad de Washburn.

En junio de 1966, un tornado atravesó el corazón de Topeka y todos los edificios del campus quedaron destruidos o gravemente dañados.

Carnegie fue restaurado y es un recordatorio físico de nuestra herencia.

Hoy, Carnegie es el hogar del departamento de educación de la Universidad de Washburn. Los maestros efectivos son la clave para el futuro de nuestra región y para el futuro de la nación. En Washburn, nos enorgullecemos de capacitar a los mejores maestros: maestros que inspiran a sus alumnos y que trabajan de manera efectiva con los talentos y necesidades únicos de cada alumno.

Además, nuestras sólidas asociaciones con los distritos locales garantizan que nuestros estudiantes tengan amplias oportunidades de adquirir experiencia práctica a medida que obtienen sus títulos.

4. Sala de Ciencias Stoffer: Edificio de Ciencias de última generación (0:50)

Construido originalmente en 1960, Stoffer Science Hall es el hogar de las clases de biología, química, física, ciencias de la información informática, y varios laboratorios.

Stoffer se sometió a una renovación multimillonaria que incluyó una revisión de laboratorios, aulas y equipos para ofrecer a los estudiantes de Washburn una instalación moderna y actualizada en la que aprender y explorar.

Ver las estrellas ha sido durante mucho tiempo un pasatiempo relajante que pone la vida en perspectiva mientras consideramos nuestro lugar en el universo.

El Departamento de Física y Astronomía invita cordialmente al público a ver el cielo nocturno desde el Observatorio Crane.

Con un telescopio refractor Warner & Swasey, el observatorio ofrece sesiones de observación abiertas después del anochecer en noches despejadas.

5. Lincoln Hall: Instalación residencial moderna (0:35)

Lincoln Hall abrió sus puertas en 2016 y alberga hasta 350 residentes en sus alas oeste y este para un total de siete salas diferentes, incluida la Comunidad de aprendizaje de honores. Este edificio de cuatro pisos ofrece opciones modernas para una vida de estilo dulce, en una variedad de arreglos de habitaciones individuales y dobles.

Esta instalación ofrece salas de estudio, cocinas, servicios de lavandería y otros espacios compartidos.

Conectado con Lincoln Hall se encuentra Lincoln Dining, un comedor de todo lo que desee disfrutar que ofrece desayuno, almuerzo, cena y opciones nocturnas.

(: --MANTENER--

6. Centro de salud Petro Allied y Whiting Field House (1:00)

Qué mejor lugar para aprender y estudiar formas innovadoras de brindar atención médica que en el Centro de Salud Petro Allied. No solo se reúnen aquí los programas de Kinesiología y Enfermería, el Laboratorio de Ciencias del Ejercicio proporciona equipos de biorretroalimentación para determinar los principios y mecanismos del movimiento.

Los laboratorios de simulación de enfermería preparan a los estudiantes para el cuidado de pacientes de la vida real. ¡Vamos Bods!

Anime a los equipos de baloncesto masculino y femenino de Washburn, así como al voleibol femenino. Lee Arena ofrece la cancha local para nuestros atletas, así como el equipo de baile y animadoras. Atraemos a algunas de las multitudes más grandes de la División Dos debido a una experiencia excepcional para los fanáticos. Nuestros atletas disfrutan un centro de salud totalmente equipado para el entrenamiento, así como el tratamiento y rehabilitación de lesiones deportivas. Las comodidades incluyen un nado de 25 metros y 6 carriles, piscinas Hydroworx para recuperación, y una sala de entrenamiento con pesas.

7. Edificio KBI y análisis forense de Washburn: (0:55)

Una instalación científica de última generación alberga tanto el "Centro de Ciencias Forenses de la Oficina de Investigación de Kansas" como las aulas de ciencias forenses de la Universidad de Washburn. El edificio de 100,000 pies cuadrados permite la colaboración entre los expertos de KBI y los estudiantes de Washburn. Con cinco caminos forenses para elegir: antropología, biología, química, informática e investigación forense, nuestros estudiantes representarán la próxima generación de expertos altamente calificados que ayudarán a resolver crímenes. Estas son áreas diversas y distintas que tienen una cosa en común: utilizan el conocimiento y las herramientas avanzadas para garantizar que se haga justicia. Los estudiantes obtienen exposición práctica, como el procesamiento de la escena del crimen o la creación de una línea de tiempo de eventos utilizando datos digitales.

8. Estadio Yager: (1:00)

Asistir a un juego y alentar a sus compañeros 'Bods es una excelente manera de conectarse con otros estudiantes, ex alumnos e invitados.

El estadio Yager, construido en 1928, es el hogar de Washburn Football, partidos de fútbol femenino y Marching Ichabods. Con capacidad para 7,200 (siete mil doscientos), esta instalación es uno de los mejores complejos de la División II de la NCAA en la nación, que incluye un palco de prensa de última generación en el Pabellón Bianchino. Los estudiantes-atletas juegan en un campo artificial Sportex bien iluminado. Con consistencia superficial y jugabilidad en todo clima, el campo lo convierte en un entorno de juego fantástico. La iluminación instalada con láser genera juegos nocturnos seguros y produce juegos de transmisión bien iluminados.

Tampoco nos olvidamos de los aficionados. Washburn da la bienvenida a sus impulsores en un área dedicada: nuestras puertas traseras no se quedan atrás.

Los nuevos puestos de comida y un salón de hospitalidad son renovaciones que alientan a todos a: ¡Sal y muestra su espíritu Ichabod!

9. Centro de Recreación y Bienestar Estudiantil: (0:55)

El Centro de Recreación y Bienestar para Estudiantes, comúnmente conocido como "The Rec", Apoya salud física y mental del estudiante en un ambiente confortable.

Nombrado uno de los 50 mejores centros recreativos de campus del país, la instalación de 37,000 pies cuadrados contiene una variedad de equipos para cumplir con sus objetivos de entrenamiento individuales.

Tres canchas de baloncesto ofrecen juegos individuales e intramuros.

La luz natural entra a raudales en el Fitness Loft, el enorme muro de escalada y una pista cubierta. Sin excusas significa que ningún "cuerpo" se queda atrás. Infórmese sobre los programas de acondicionamiento físico Active Ichabods y Bod Buddies.

Una mente sana se alimenta a través de un cuerpo activo y en forma: mejore su nutrición para un desarrollo cerebral saludable y un sistema inmunológico más fuerte, intensifique su plan de ejercicios o busque otros servicios de bienestar, incluidas clases de ejercicios, que se ofrecen sin costo para los estudiantes.

10. Instalación atlética cubierta: (1:00)

Prepárate para sorprenderte con las mejores instalaciones bajo techo de Atletismo de la División II. Este edificio único en su tipo se inauguró en 2020 y cuenta con un campo de fútbol de 110 yardas.

Corriendo paralelo al campo de fútbol está el peraltado

Pista de competencia de 200 metros en Atletismo de la División II, ¡la única en el país!

Con capacidad para mil quinientos espectadores y un marcador Daktronic de 25 pies de ancho para videos, resultados y repeticiones, esta instalación cubierta tiene las comodidades para casi cualquier evento deportivo.

Desde competencias de atletismo hasta jaulas de bateo para béisbol y sóftbol, y el campo cubierto de césped para la práctica de fútbol, béisbol y sóftbol, los estudiantes atletas reciben apoyo con recursos para triunfar en los años venideros.

La instalación tiene espacio para triple salto de longitud, salto de altura, salto con pértiga y una instalación de lanzamiento independiente para lanzamiento de peso.

También usamos las instalaciones atléticas cubiertas para intramuros y otras actividades estudiantiles.

11. Edificio de arte: (0:55)

Ubicado junto al Centro de Recreación y Bienestar Estudiantil, encontrará el Edificio de Arte Washburn, que sirve como un compromiso con los estudiantes de arte talentosos que crean y exhiben sus piezas en esta instalación.

Los admiradores están invitados a la galería de arte de dos pisos para exhibiciones estudiantiles.

Con una gran cantidad de estudios de arte bien equipados para adaptarse a una variedad de medios, incluido un laboratorio de artes gráficas y digitales, salones con Northern Exposure y el estudio de fotografía con un estudio de iluminación y un cuarto oscuro, los estudiantes se sentirán como en casa.

El espacio de trabajo exterior, el almacenamiento de casilleros en el lugar y el Ichabod Prairie Garden también se prestan a este espacio creativo.

Ya sea que tome clases adentro o disfrute de la belleza y la soledad del Leland Harvey Garden y el estanque Koi cerca del edificio de arte, el ambiente y la arquitectura de esta área del campus están posicionados para permitir que florezcan la creatividad y la expresión personal.

12. Pueblo de Washburn: (0:35)

Washburn Village es una comunidad cerrada, complejo estilo apartamento diseñado para estudiantes de clase alta. La instalación abrió en 2004 y alberga a 192 estudiantes en cuatro edificios separados de 3 pisos con una variedad de diferentes diseños de apartamentos, que ofrecen ocupación para dos, tres y cuatro personas.

La mayoría de las habitaciones Village son de estilo individual, aunque hay algunas dobles disponibles.

Cada apartamento cuenta con una cocina privada y sala de estar, así como acceso a lavandería las 24 horas. Las comodidades incluyen una sala de juegos con una chimenea pública, una parrilla y un patio al aire libre.

13. Centro de aprendizaje y recursos de Henderson: (0:45)

Deja que tu curiosidad como estudiante lo llevará a niveles más altos de educación en el Centro de aprendizaje y recursos de Henderson.

En este edificio profundizarás tu preparación académica con cursos en carreras como: Negocios, Psicología, Ciencias Políticas, Medios de Comunicación, Sociología, Antropología e Historia. Imagínese más allá del salón de clases en espacios como el estudio de cine para estudiantes de medios masivos o la clínica de psicología.

Los estudiantes de honores de la Universidad de Washburn también llaman hogar al edificio.

Y, en un momento u otro, la mayoría de los estudiantes tienen una clase, o muchas clases en Henderson. Las renovaciones están en el horizonte para que este edificio ojos modernos, y mejorar la experiencia de aprendizaje.

14. Biblioteca Mabee: (1:05)

La Biblioteca Mabee es el corazón de la Universidad de Washburn y su gente. El personal de la Biblioteca Mabee está comprometido con el éxito de los estudiantes.

Realice tareas de principio a fin, reflexione entre clases, relájese en una tarde ajetreada o conéctese a Internet y descubra nuevas ideas, y experiencias

Esta sala de estar académica de la Universidad de Washburn tiene áreas colaborativas para estudiantes en el primer nivel, y opciones de estudio tranquilas dedicadas en el tercer piso. Mabee Library ofrece a todos los miembros de la comunidad de Washburn un lugar que conduce al éxito.

Encuentre apoyo mientras hace una transición exitosa a través de su primer año de estudios en el Centro para el Éxito y la Retención de Estudiantes en la Biblioteca Mabee. El militar Student Success Center ofrece un lugar para que los veteranos estudien, se conecten con sus compañeros y hagan una mejor transición a la vida en Washburn. Únase a Bookworm Bods para conversar sobre la cultura pop, o tome un respiro para "Noches de cine y pizza".

Cuando necesitas combustible para ayudarte energía a través de esas largas sesiones de estudio, puede disfrutar de nuestro interno

“Campos de estudio”

Cafetería en el área del lobby principal.

15. Capilla Carole: (0:30)

Una vez parte de la Clínica Menninger, uno de los mejores hospitales psiquiátricos del mundo, la Capilla Carole fue regalada y dedicada a la Universidad de Washburn en 2004.

Todos son bienvenidos a visitar la Capilla Carole llena de luz para relajarse y reflexionar en un ambiente tranquilo.

16. Salón Benton: (0:55)

Benton Hall es un centro académico que alberga la "Escuela de Estudios Aplicados" y el "Instituto de Liderazgo".

"La Escuela de Estudios Aplicados" ofrece programas profesionales que satisfacen las necesidades de las comunidades. Los estudiantes experimentan el aprendizaje práctico no solo en el salón de clases, sino también a través de pasantías, prácticas y clínicas.

Los estudiantes se gradúan con HABILIDADES aplicadas para un futuro exitoso.

El Instituto de Liderazgo de la Universidad de Washburn se esfuerza por producir la experiencia de liderazgo ideal. Este enfoque cocurricular brinda experiencia educativa y permite a los estudiantes comprender, practicar y perfeccionar sus habilidades de liderazgo. Benton es el hogar de "Aprender en la comunidad" o LINC, El centro de Washburn para la comunidad y el compromiso cívico, LINC conecta a los estudiantes con la comunidad a través de programas como Bonner Scholars, que apoya nuestra dispensa de alimentos en el campus: Cuerpos alimentando cuerpos.

17. Casa Internacional: (1:00)

International House sirve como centro para estudiantes internacionales. También alberga la Oficina de Programas Internacionales, que dirige y coordina el esfuerzo de Washburn para promover la competencia global para estudiantes, profesores y personal.

International House sirve como centro de recursos y apoyo para los esfuerzos internacionales para promover la comprensión global, la diversidad y la inclusión dentro de la comunidad de aprendizaje universitario y más allá.

Los "Servicios para estudiantes y académicos internacionales" incluyen: Estudios en el extranjero, intensivos Inglés y "otros programas e iniciativas".

Con una población estudiantil internacional activa y comprometida en el campus, nuestra comunidad de estudiantes internacionales ayuda a enriquecer nuestro campus a través de la educación y las relaciones.

El programa de estudios en el extranjero de la Universidad de Washburn ofrece a los Ichabod la capacidad de usar el mundo como su entorno de aprendizaje.

Explora el cambio que deseas hacer

a medida que mejora sus comunicaciones aplicadas en francés, japonés o español, o promueve la comprensión global y la diversidad en países como el Reino Unido e Irlanda del Norte.

18. Centro de aprendizaje vivo: (1:05)

Es más fácil prosperar en un entorno grupal rodeado de personas con objetivos y filosofías similares. Compartir el conocimiento colectivo tiende a ofrecer oportunidades para una amplia gama de liderazgo goals, mientras se desarrollan habilidades en un entorno común.

Inaugurado en 2001, el Living Learning Center alberga suites dobles para 4 personas y algunas habitaciones individuales para proporcionar un hogar a 400 estudiantes que buscan la versatilidad de la LLC. Este sentido de comunidad se extiende a los estudiantes de First Generation y Leadership Institute que deseen tomar clases en sus comunidades de aprendizaje.

Las ocho alas diferentes son salones con su propia sala de estudio y cocina. Esta sala de usos múltiples cuenta con lavandería de acceso privado, una sala de juegos, una chimenea e incluso un piano de cola para aquellos que deseen hacer cosquillas a los marfiles.

No se preocupe por los elementos: hay un conveniente puente que conecta con Memorial Union para que pueda asistir a los eventos del campus.

Para colmo, acabamos de agregar un

Centro de club de juegos de deportes electrónicos que alberga 24 PC de juegos competitivos, dos estaciones de consolas de juegos y dos mesas de juegos de sobremesa en el segundo piso de la LLC. Jugadores, ¡únanse!

19. Unión conmemorativa: (0:50)

El Memorial Union es un lugar para colaborar, estudiar, relajarse, comer y disfrutar de oportunidades sociales. Comúnmente conocida como la Unión, está comprometida con fomentar el desarrollo a través de servicios, comodidades, y comodidades esenciales para la vida diaria del campus.

Encuentre un nuevo lugar de estudio en Union o tome prestada una computadora portátil cuando la necesite. Otras paradas importantes incluyen el La oficina de I-Card y la librería de nuestro campus: la tienda Ichabod.

Incluso puede pedir una bebida especial hecha a mano en la tienda de la esquina del campus. Completa tus habilidades blandas, establece conexiones para el futuro y gana experiencia con las puertas abiertas por la Oficina para la Participación y el Desarrollo Estudiantil. Estas experiencias incommensurables se pueden encontrar en más de 125 organizaciones, incluyendo: asociación de gobierno estudiantil, Medios estudiantiles, Junta de actividades del campus, y la vida griega.

Nuevo en la Unión es el Espacio de aprendizaje interseccional multicultural, o MILS, que alberga programas para estudiantes y oportunidades para reunirse y compartir ideas para crear una comunidad más inclusiva.

20. Centro de Bellas Artes Garvey (0:55)

Cuando piensas en las artes creativas en Topeka, mucha gente piensa en la Universidad de Washburn. El Centro de Bellas Artes Garvey alberga los departamentos de teatro y música de Washburn. Estudiantes, junto con miembros de la comunidad,

muestran sus talentos en el White Concert Hall, el Andrew J and Georgia Neese Gray Theatre y el Mulvane Art Museum. White Concert Hall alberga actuaciones de estudiantes, así como también: el Festival de Música del Girasol, Sinfónica de Topeka y la Topeka Festival Singers junto con muchos otros campus y eventos comunitarios. Disfrute de una noche de fiesta en el Teatro Neese Gray. Los asistentes al teatro disfrutaron de musicales y obras de teatro, desde obras clásicas hasta obras contemporáneas, a menudo interpretadas por nuestros estudiantes de teatro de Washburn.

El Museo de Arte de Mulvane ofrece la oportunidad de explorar una amplia variedad de medios y estilos, ¡sin costo alguno! El espacio de exhibición, los jardines de esculturas y las colecciones rotativas permanentes y anuales lo harán regresar una y otra vez. Hogar de la colección Rita Blitt Legacy, sus obras celebran el amor por la vida, la naturaleza, la música y la danza.

21. Centro de ex alumnos Bradbury Thompson: (0:54)

Dejar la Universidad de Washburn no significa que ya no seas un Ichabod. El personal de la Asociación de Antiguos Alumnos en el Centro de Antiguos Alumnos de Bradbury Thompson está disponible para ayudarlo a mantener su conexión con la universidad, al tiempo que brinda oportunidades profesionales y beneficios adicionales.

Cerca de las oficinas de la Asociación de Antiguos Alumnos, tómese un momento para ingresar a la Sala de la Biblia, donde se exhibe una edición limitada de la Biblia de Washburn College. Diseñado por el renombrado artista gráfico y ex alumno Bradbury Thompson, apareció en varias publicaciones, entre ellas:

los New York Times,

El Smithsonian y el Daily Telegraph de Londres.

Mientras camina afuera, aproveche una oportunidad para tomar una foto en el extraordinario Jardín Doris Firestone Joss.

El Vicepresidente de Asuntos Académicos, el "Vicepresidente de Administración y Tesorero" y la Asociación de Antiguos Alumnos tienen la suerte de llamar hogar a este espacio.

22.a Edificio actual de la Facultad de Derecho: (1:20)

Campeones de la justicia desde 1903, Washburn Law combina fuerza intelectual y un enfoque práctico para educar a generaciones de abogados.

Los abogados de Washburn sirven a sus comunidades locales, nacionales y globales con excelencia, integridad y profesionalismo.

Dentro de estos muros, tanto los estudiantes como los profesores están trabajando por una sociedad más justa.

Desde obtener experiencia en litigios en la Sala del Tribunal Robinson hasta recibir una enseñanza innovadora con un enfoque individualizado, los futuros abogados de Washburn obtienen el conocimiento y la experiencia necesarios para respaldar sus aspiraciones profesionales.

El edificio de la Facultad de Derecho también alberga la Biblioteca de Derecho de Washburn, un recurso integral para estudiantes de derecho, profesores y el público, junto con tres pisos de espacios de estudio y aulas.

Las oficinas de la facultad están ubicadas en todo el edificio, lo que brinda fácil acceso a los estudiantes.

Afuera del edificio principal, la facultad de la Clínica supervisa estudiantes que trabajan en su título mientras ayudan a los miembros de la comunidad que necesitan una mano amiga, al tiempo que obtienen una valiosa experiencia del mundo real en el proceso.

En 2023, Washburn Law dará la bienvenida a su nuevo hogar de \$33 millones de dólares en la esquina de Washburn Ave y 21st street.

22.b Nuevo Edificio de la Facultad de Derecho: (1:15)

Campeones de la justicia desde 1903, Washburn Law combina fuerza intelectual y un enfoque práctico para educar a generaciones de abogados.

Los abogados de Washburn sirven a sus comunidades locales, nacionales y globales con excelencia, integridad y profesionalismo.

Dentro de estos muros, tanto los estudiantes como los profesores están trabajando por una sociedad más justa. Desde adquirir experiencia en litigios en la Sala de Primera Instancia Michael C. Manning y la Sala de Apelaciones de la Familia Heath, hasta recibir una enseñanza innovadora con un enfoque individualizado, los futuros abogados de Washburn obtienen el conocimiento y la experiencia necesarios para respaldar sus aspiraciones profesionales.

El edificio de la Facultad de Derecho también alberga la Biblioteca de Derecho de Washburn, un recurso integral para estudiantes de derecho, profesores y el público, junto con dos pisos de espacios de estudio y aulas.

Las oficinas de la facultad están ubicadas cerca de las aulas, lo que brinda fácil acceso a los estudiantes.

En el nivel principal, los profesores de la Clínica supervisan a los estudiantes que trabajan en su título mientras ayudan a los miembros de la comunidad que necesitan una mano amiga mientras obtienen una valiosa experiencia del mundo real en el proceso.

CTA (llamada a la acción) 1

La Universidad de Washburn reconoce la importancia de una experiencia de aprendizaje centrada en el estudiante y enfocada en la enseñanza que enriquece la vida de

estudiantes

con

oportunidades para desarrollar y realizar su potencial--

Si estás listo para embarcarte

tu académico

viaje como un Ichabod, haga clic en el enlace para obtener más información.

CTA (llamada a la acción) 2

Convertirse en un Ichabod significa la oportunidad de convertirse en su mejor yo. Con una matrícula asequible impartida por profesores experimentados y experiencia laboral en su haber,

La Universidad de Washburn ofrece un entorno académico difícil de superar. Haga clic en el enlace a continuación para comenzar su viaje como Ichabod.